



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43530 10/01/2019 119801

AUTOR/A: HOYO JULIÁ, Belén (GP)

RESPUESTA:

AMBRA es un proyecto cofinanciado por la Comisión Europea, a través del Mecanismo Connecting Europe Facility (CEF), que tiene como objetivo la instalación de puntos de recarga de alta potencia (>40 kW) para vehículos eléctricos en los siguientes corredores europeos de la red transeuropea de transporte (red TEN-T): Atlántico, Mediterráneo, Rhin-Danubio, Rhin-Alpes, Báltico-Adriático y Escandinavio-Mediterráneo.

Este Proyecto, coordinado por la empresa italiana Enel, previsiblemente incluirá la realización de actuaciones a lo largo de los tramos de los corredores Atlántico y Mediterráneo que pasan por España. Actualmente se encuentra en fase de ejecución, con una finalización prevista para 2020.

Madrid, 28 de febrero de 2019